



5 Pièces

156 m²

Réf. MER230030

1 921 000 €

Les Allues

Appartement à vendre (73550)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Magnifique penthouse pour les amoureux de douces balades et de grand ski. Cet appartement dispose de quatre chambres, dont une chambre principale de style cathédrale avec bureau et dressing. Il développe également un séjour lumineux composé d'une cuisine équipée. Situé dans le village des Allues, vous pourrez séjourner dans un village qui se décline au fil des saisons, offrant le calme et la tranquillité tout en étant proche des pistes. Deux places de parking sont comprises dans le prix. La TVA de 20% peut être récupérée.

Magnificent penthouse for lovers of gentle strolls and great skiing. This apartment has four bedrooms, including a cathedral-style principal bedroom with study and dressing room. It also features a bright living room with fully equipped kitchen. Located in the village of Les Allues, you'll be able to stay in a village that changes with the seasons, offering peace and quiet yet close to the slopes. Two parking spaces are included in the price. VAT at 20% can be reclaimed.

SAVILLS MÉRIBEL

375, rue des Jeux Olympiques - 73550 LES ALLUES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)



www.residences-immobilier.com